
 

 

 

 

               

          

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2951 回例会  2024 年 7 月 3 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委会 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：田中 啓二 SAA  

 

✦新・前会長バッチ交換、木槌の引継ぎ 

 

 

 

✦新役員・理事就任式 

 

 

 

✦新会員入会式      ✦ご入会おめでとうございます✦ 

✧森田 会長～本日入会された方のお名前を発表します。まず、江尻 美歌 会員、それから 藤田 憲司 会員 

です。藤田 憲司 会員 は勤務地が大阪となっておりまして、本日は出席できません。 

    タイミングをみて、改めて 藤田 憲司 会員 の入会式を行いたいと思います。 

 

     江尻 美歌 新会員 

      勤務先：スナック 蘭 オーナー 

   職業分類：飲食業 

    スポンサー：藤枝 靖 会員  

 

✧藤枝 会員～新会員紹介 

 （木村 会員 代読）今年度から入会 

 いたしました江尻美歌さんの紹介 
 をしたいと思います。 

  昭和生まれの撫子（なでしこ） 

 です。あまり詳しいことは、個人 
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今年一年頑張ります。 

宜しくお願いします。 

 



 

 

 

 

 情報に触れますので差し控えたいと思います。 

  皆さんご存知の「スナック 蘭」の看板娘、兼オーナーとして平成 17 年よりご活躍されております。  

 趣味は、意外にも麻雀で毎週斜里の著名人が通うことで有名な麻雀クラブへ出入りしているようです。 

 あくまでも推測ですが、性格は真面目で、曲がったことは嫌いで、且つ他人の面倒見がよく、気持ち  

 の優しい方のように見受けられます。 

  斜里ロータリークラブとしては、格好の人物に入会してもらえたなと思っております。 

 今後共、末永く仲良くしていただけたらと思います。 

 

✧江尻 美歌 新会員 挨拶  

  こんにちは 

 今日は、誘われて何もわからず参りました。 

 わからないことばかりですので、皆さんにお世話に 

 なりながら頑張りますので、どうかよろしくお願い 

 いたします。  

✧森田 会長 歓迎の言葉 

  本日、斜里 RC の会員として 江尻 美歌 さん をお迎 

 え出来たことに大変喜びを感じています。 

  ロータリークラブとは、どんな団体と聞いておられ 

 るでしょうか？ 

  ロータリーは奥が深く、本日はと申しますか・・・ 

 私には簡単な説明しか出来ないのですが、大きく 2 つ。 

  第 1 は、奉仕をすること～汗を流す、お金を出す。 

  第 2 は、事業経営を経験してきた者同士が悩みを打 

ち明け合い、時に研鑽し合ったり、お酒を酌み交わしながら親睦を深める機会を与えてくれる。 

そんな団体です。 

 入会には、審査があることはご存知と思いますが、日本に 8 万人以上、東北海道にも 2,000 人以 

上のロータリアンがロータリーの趣旨に賛同しています。 

 あなたは、今日から世界のロータリアンの一員となります。我ら斜里ロータリークラブを窓口に、 

そして斜里ロータリークラブの皆と一緒にロータリー活動を実践していって下さい。 

 今後、あなたがご自身の経験を活かしながら、ロータリーで活躍いただけることを期待いたしまし 

て歓迎の挨拶とさせていただきます。 

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                  

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                

 斜里ロータリークラブも 7月 1日から 6月 30日までを 1 期とする新年度がついにスタートしまし 

た。役員の任期もそれと同じく 1 年。入会から何度目かの 7 月第 1 回例会ですが、今年は特別な緊張 

感を感じてます。 

 この会場の中にも会長経験者が多数おられますが、ロータリークラブの会長という役職は「大役」 

という言葉がふさわしい役職と思います。 

 今日まで 61 年続いてきた斜里 RC の伝統を守る、また、クラブを発展させる舵取り役を務めなけ 

ればならない。いま、その重圧を感じているところであります。 

 その会長を務めるにあたり、自身についてですが、心配事が 2 つあります。一つ目は、体力面で 

す。医者にかかったことがほぼないので、良くも悪くも医者のお墨付きがないところが一つ。もう一 

つは、精神面です。会の運営の進め方に日々悩んでます。自分の進め方でいいのだろうかと。 

 そんな風に心配ばかりしている私は、加えて自己評価を高くつける人間ではないと思っているので 

すが、今年度の理事、委員長の組閣は、役員皆様のご理解の上に最高の物が出来たと思ってます。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 



 

 

 

 

 理事・委員長はじめとする会員皆さんの個性を発揮していただければ、斜里 RC もさらなる飛躍を 

遂げることが出来ると思ってます。まずはこの 1 年、ロータリークラブを通じ、奉仕と親睦を行いま 

しょう。 

 

４．幹 事 報 告 ～武藤 幹事 

・回覧が 3 件ございます。回しますのでご覧下さい。（帯広東 RC40 周年記念式典出席お礼、紋別 RC70

周年記念式典案内、美深 RC60 周年記念誌） 

・ロータリーの会員の皆さまで「ライングループ」を作っております。まだ入っておられない方は、後 

で結構ですので入っていただければと思います。 

・今月のロータリーレート～1 ドル：161 円 です。 

 
 

       

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～森田 会長 

✦ RI 会長、クラブ会長方針発表 

✧森田 会長～ロータリークラブ年度初めの例会は、RI 会長及び 2500 地区 

       ガバナーの方針の紹介、そして私の会長方針発表です。 

  まず、RI 会長を紹介させていただきます。 

 2024～2025 年度国際ロータリー会長は、米国ペンシルバニア州、マク 

 マリーロータリークラブ所属の ステファニーA.アーチック 会長 です。 

 コンサルティング会社の共同経営者兼最高執行責任者が彼女の肩書 

(らしい）です。 

  そのアーチック RI 会長の会長テーマは、「ロータリーのマジック」 

  (The Magic of Rotary) です。会長テーマ講演の動画の中で、テーマの趣旨 

 を説明されてるのですが、「手品」という意味では使われていないようなのですが、短い単語であれば 

あるほど、単純な意味ではなく深い意味が込められてると私は感じました。 

 これから、皆さんはアーチック会長と共に過ごす時間の中で、皆さんなりの解釈をしていくことに 

なります。そして、皆さんが解釈した「ロータリーのマジックを使って世界を変えていきましょう。」 

を皆さんの目標にしてください。 

 

 次に、国際ロータリー第 2500 地区ガバナー  小谷 典之 ガバナー を 

紹介させていただきます。 

 帯広西ロータリークラブ（会員 86 人ほど）に所属され、泌尿器科医・ 

医学博士という肩書をお持ちで、帯広泌尿器科 院長。 

 小谷ガバナーの今年度のテーマは、 

「ロータリーに参画しましょう！誰かのために、あなたのために、自 

分のために」。 

 このテーマを見たときに、「ロータリーに在籍しているだけではロー 

タリアンとは言えない。委員長などの役職をいくつも務めて、初めて 

ロータリアン」という言葉を当クラブの先輩からいただいたことを思い出しました。 

 今年度は、小谷ガバナー方針の下、それぞれの役職を皆さんに務めあげていただきたいと思います。 

現状の会員数の中では委員会構成という概念が薄くなってる部分もあり、ガバナー方針を受け入れざ 

るを得ない実情はありますが、皆さん自身のために、クラブに参画していただきたいと思います。 

 

《 地区活動方針 》  

     

1．女性会員ゼロクラブゼロを目指しましょう 

  ― DEI 推進 ― （Diversity：多様性、Equity:公平さ、Inclusion:インクルージョン） 

 

 2．年次寄付ゼロクラブゼロを継続しましょう 

 ― PHS 会員、PPS 会員増加 ― （PHS：ポールハリスソサエティ （毎年 1,000 ドル以上の寄付） 

              (PPS：ポリオプラスソサエティ （毎年 1,000 ドル以上の寄付） 

 

５．委員会、その他の報告 ～なし 



 

 

 

 

 

     3．奉仕活動ゼロクラブゼロをめざしましょう 

        ― EPN ― （EPN：ポリオ根絶活動）   

 

  4．ロータリーの公共イメージを認知し、さらなる向上をめざしましょう 

 

  この流れで、最後に私の会長方針を説明させていただきます。 

 今年度の私のテーマ「奉仕は人の為ならず」とさせていただきました。 

  奉仕をしてる・・・と声に出して言えるほどの奉仕をクラブでしてきたとは思ってないのですが、 

財団セミナーに出席させていただき、事業報告を拝見させてもらったとき、また、ロータリー雑誌で 

ポリオ患者の数値が少なくなってる報告を見るたびに、自分がそういった関わりを持ってることに嬉 

しさのようなものを感じました。 

 また、クラブ内で委員長を経験していく中、ロータリーの知識を教えていただき、自分でも勉強し、 

少しずつですが理解が進むと、他のクラブのロータリアンの方とも自然とロータリー談義ができる 

ようになり、ロータリーを通じた親睦の機会も増えるようになりました。 

そんな私が考えた斜里クラブ活動目標は、大きく 3 点。 

 

1 点目は、今一度職業奉仕を考えてみる。 

地域・時代とともにクラブごとの職業奉仕は違って当然。従来行ってきた奉仕活動について、会員同

士議論する機会を増やせればよいと思ってます。 

そこから対外イメージにつなげ、さらにそれが会員増強へ繋がればよいと考えました。 

 

 2 点目は、楽しい例会造り。 

例会が楽しければ、既存会員の参加を、出席率の向上を促し、退会防止にもつながると考え、これを 

目標にあげました。 

 

 3 点目は、ロータリアンであることを示していこう。 

バッジをなるべくいつでも身につける、ロータリーロゴを取り入れる。それらが、ロータリーのアピ 

ール意識の向上、ロータリアン同士の情報交換・親交のきっかけになればよいと思い目標にしました。 

 

 最後に、活動計画書には記載してないのですが、会長任期中にやらなければいけないなと思ってい 

ることがありまして、この場で発表させていただきますが、「事務局機能の盤石化」を考えてます。 

 今後の理事会で審議させていただきますが、この件については進めなければならないと思ってます 

ので、この機会にご理解・ご協力をお願い申し上げます。 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～遠藤 親睦活動委員長                              

・会長就任～森田 会員 

・副幹事就任～樽見 会員 

・SAA 就任～田中 会員 

・委員長就任～小野 会員 

 

 

▪本日出席～29 名中 16 名出席（出席率：55.1％） 

                                

☆ 幹事より次回例会の案内                         
・次回は 7/10（水）第 2952 回例会～クラブ協議会 各委員会活動計画発表 Ⅰ（担当：会長・幹事）  

                               

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典） 出席・プログラム委員長   

斜里 RC 会長のテーマ 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


